

角高だより

HP <http://kakuko.myswan.ed.jp/> Email kakuko@od.myswan.ed.jp



宮城県角田高等学校
〒981-1505
宮城県角田市角田字牛館1
☎ 0224-63-3001
FAX 0224-63-0523

陸上競技部東北大会出場 ～9月の新人大会結果～

短い夏休みが終わり、1・2年生を中心とした新チームも練習の成果を試す機会が訪れています。野球や陸上競技など屋外競技では県大会が行われました。その結果、陸上競技部の男子ハンマー投げで2年の菅野陸が2位に入賞し、東北大会への出場を決めました。その他にも右記の生徒たちが入賞しました。また、野球部は秋季県大会でベスト8に進出しました。仙南地区大会では、男子バドミントン部が団体優勝し、個人戦でも多数の生徒が宮城県大会への出場を決めました。これから屋内競技も徐々に新人大会が行われます。新型コロナウイルス感染症の影響で自由に観戦・応援がまだできない状態ですが、これからも角高生の応援よろしくお願いします。

【陸上競技部】

宮城県高等学校新人陸上競技大会（入賞者）

- 2年 菅野 陸（金津中出身）男子ハンマー投げ 2位《東北大会出場》
- 1年 加藤拓海（丸森中出身）男子ハンマー投げ 5位
- 2年 清水斗基（角田中出身）男子円盤投げ 8位

【野球部】

第73回秋季東北地区高等学校野球宮城県大会

ベスト8

- 1回戦 角田 10 - 3 佐沼
- 2回戦 角田 9 - 3 築館
- 3回戦 角田 5 - 4 宮城広瀬
- 準々決勝 角田 3 - 6 古川学園

【バドミントン部】

宮城県高等学校新人大会バドミントン競技仙南地区予選会

男子団体《優勝》

- 1回戦 角田 3 - 0 宮城農
- 準決勝 角田 3 - 1 亙理
- 決勝 角田 3 - 0 名取北



団体優勝した男子バドミントン部



東北大会出場を決めた菅野陸（左端）

3年生最後の朝の挨拶運動

9月15日（火）に3年生の生徒会役員が最後の「小中高朝の挨拶運動」に立ちました。当日は曇り空でしたが、感染症対策のマスクを付けていつも通り元気に挨拶していました。高校前での挨拶を早めに切り上げて最後に一人一人後輩の生徒会役員の前で挨拶をしました。会長の笠間琉生は角田小学校から通算8年間の挨拶運動を終えて感慨深そうでした。



角高青春祭

Memories～仲間とともに最高の思い出を!!～

9月2日(水)から4日(金)の3日間に校内で「角高青春祭」を実施しました。今年は新型コロナウイルス感染症の影響で日程の確保が難しく、例年別々に実施している体育祭と角高祭を一緒に行うことにしました。名称も生徒からの公募で「角高青春祭」として、文化祭部門を2日、体育祭部門を1日で行いました。不特定多数の方の来場は時期尚早と判断し、一般公開はなしで校内だけで実施しました。第1日目は文化部のステージ発表で、茶道部・合唱部・演劇部・吹奏楽部が全校生徒の前で日頃の練習の成果を披露しました。茶道部は本来であれば翌日の展示発表の場でお茶を出すのですが、三密を避けるためにステージの上でお手前を披露する形をとりました。第2日目は、午前中は文化部の展示発表と有志によるステージ発表や販売でした。例年は調理室を使用して自分たちで調理してお菓子などを売りますが、家庭科の授業でも調理はまだ行っていないため、今年は出来合いの食品を調達してきて売る形となりました。生徒会は今年も「お化け屋敷」のアレンジ形となる「ホラー脱出」を行い、出された問題に答えないとお化けが襲ってくるという企画でした。昨年同様このブースは長蛇の列で、1時間近く並ばないと入れないほどの盛況でした。午後はクラス対抗の仮装大会とクラス対抗パフォーマンス大会でした。例年は角高祭の前日に仮装行列を行い町内を練り歩くのですが、今年はそれもできないので、各クラス趣向を凝らした仮装を全校生徒の前で披露しました。クラス対抗パフォーマンス大会は、クラス全員が参加してパフォーマンスを披露するもので、夏休み明けからクラスのみinnで何をするか考えて朝や放課後に集まって練習したりしていました。多くのクラスが趣向を凝らした動画で会場は笑いに包まれていました。最後に登場した2年3組が唯一ステージ上で全員で踊り、会場全体で盛り上がりました。第3日目は体育祭でした。グラウンドで行う予定でしたが、前日まで降った雨の影響により体育館で実施しました。全校生徒が入って応援できないため、リモートで各教室に中継して応援できるようにしました。全力を出し切った生徒たちは最後は疲れ切っていました。閉会式の後、3年生はクラス写真を撮ったり、友人同士で写真を撮り合い、高校生活最後の「祭り」の余韻を楽しんでいました。



吹奏楽部と教員のコラボ



生徒会の「ホラー脱出」



クラス対抗パフォーマンス大会の2年3組のダンス



ソーシャルディスタンスを保った2人3脚



クラス対抗みんなでジャンプ～長なわとび～